
 

 

 

 

 

 

2025夏季手当満額回答！ 組織強化・拡大！！ 

申 13号 2025年度夏季手当等に関する申し入れ 

 

 

 

 

 

 

 

・ただ満額回答お願い致します。 

 

・カップ麺もうたくさんだよー働いて働いているのに昼の牛丼ランチでさえ考えながら食 

べている気持ち、お金の問題で食べられないんですよ。おい！ 

 

・湯めぐりのアライアンスの会社と宴会してるそうじゃない！その分を社員に還元するつ 

もりは無いのですか？ 

 

・宇都宮支店は無くなる話しが出ているが、その前に気持ち良く満額で夏季手当出してく 

ださい。 

 

・先行き考えると他社のが良く見えてきました。ネームバリューだけなのかなぁと思えて 

きています。いっぱい下さい。 

 

・世間は過去最高額を更新と言っている中、満額回答で希望を持たせて欲しい。人材流出 

を防ぐ先行投資でもある。 

 

・コロナ禍も乗り越え人員不足の中利益を上げているのは分かる。厳しい状況でもここに 

残り続けたいたことをもっと評価してくれないのか？物価高騰に収入が追いついていな 

い現実。厳しい。 
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